
ACTA 454  

 

El día 25 de octubre de 2023 y siendo las 14 hs, se reúnen en  la sede de la Asociación en el 

campus los siguientes miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, 

Alejandro Larriestra, Emilio Corti, Analía Daniele y Analía Emiliozzi, para tratar el siguiente orden 

del día: 

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación en 

reunión de Comisión Directiva 

 

1) Afiliaciones y  Desafiliación   

2) Aumento Honorarios Profesionales según aumento docente septiembre y octubre 

3) Subsidio de Nacimiento 

4) Subsidios de Ayuda Económica  

5) Pedido salón chico, Carrera Educación Especial  

6) Presupuestos de uniformes del  personal  

7) Presentes para les afiliades con motivo del 40 aniversario del gremio  

  

Temas Nuevos 

 

8) Propuesta para pecheras 

9) Presentación de obsequios para afiliades  

10) Irregularidades en el código 917 

11) Talleres 

12) Propuesta de trabajo para la C.D. 2024 

13) Ajuste de honorarios del Dr. Novo 

14) Discontinuidad de contrato 

15) Formación sindical 

16) Fiesta fin de año 

17) Gazebo 

 

Desarrollo 

 

1)  Se recibieron y aprobaron tres (3) solicitudes de afiliación y una (1) de            

       desafiliación . 

 

2)   Se aprobaron los siguientes aumentos de Honorarios Profesionales según aumento  

      docente septiembre y octubre 

NOVO Enrique (Adj.Semi S/A) $ 190.506,85/ 213.367,68 

GRASSO Claudio (JTP semi S/A) $163.607,99/ 183.240,95 

VIU Esteban (Ay 1 Semi S/A) $ 136.681,46/ 153.083,24 

BIAFORE Eugenio (Adj Simple S/A) $ 95.253,67/ 106.684,12 

  

3)  Se aprobó un (1) pedido de subsidio de nacimiento. 



 

4)   Se aprobaron y otorgaron ocho (8) subsidios de ayuda económica.  

  

5)   Se recibió el pedido de uso del salón chico de AGD por parte de docentes afiliados de la 

carrera de Educación Especial, con motivo de realizar un taller enmarcado en las actividades 

de pre-ingreso para estudiantes de 6to año, “Hacia la construcción de una sociedad más 

inclusiva”. El pedido es para el día 27 de noviembre de 16 a 18 hs y el 29 de noviembre de 

9.30 a 11.30- Aprobado y sin cargo. 

  

6)   Se toma conocimiento de los presupuestos de uniforme para el personal que se solicitaron 

a Quotta y Le Utthe - En base a los mismos, se aprueba un monto de $47.598 c/u. 

  

7)   Con motivo del 40° aniversario del gremio, se decide realizar un presente a cada uno de les 

afiliados en actividad y jubilades.  

       Se decide buscar presupuesto de 600 mates en distintas empresas. Se compararon siete (7) 

presupuestos de: Imagraf, Simple Store, Amor de mate, Sellos Lujan, Atalaya Mates, El Maná 

e Imprenta Zanini. 

Se aprobó el presupuesto de Atalaya Mates, que pasó $2280 por 1 mate térmico de acero 

con bombilla de aluminio y grabado (con logo AGD 40 años aniversario). Sumando un total 

de $1.368.000 por los 600 mates y $20.000 por el envío de los mismos desde Venado Tuerto 

a Río Cuarto.  

 

8)   Dada la disminución de pecheras con la identificación del gremio, ya que quedan sin 

devolver después de cada movilización, sumada a la inquietud de algunes afiliades de poder 

contar con su pechera al momento de ocupar las calles, se decide: hacer una campaña para 

recuperar pecheras  que les afiliades puedan tener en su poder y, además, solicitar 

presupuesto para hacer otra edición de pecheras que contengan el logo del gremio, AGD 

Río Cuarto, con la inscripción: “en defensa de la Educación Pública”.  

 

9)   Se propone preparar los mates en bolsitas y acompañados de un tríptico o semejante que 

enumere las actividades centrales realizadas por el gremio. Además, se piensa en solicitar la 

confección de calcomanías de AGD con frases alusivas a la educación pública y con el logo 

del gremio. Se aprueban las propuestas. Analía Emiliozzi y Emilio Corti quedan a cargo de 

esta tarea. 

 

10) Trabajando en la depuración de los padrones de afiliades, se detectó personal No Docente 

que aún se encontraba aportando al código 917, por haber tenido previamente una 

contratación docente en la UNRC y haber sido afiliade. Analizado el caso a la luz del Artículo 

20º del estatuto de esta asociación, que habla sobre causales de Cancelación, en su apartado 

a) plantea “Cesar en el desempeño de sus actividades docentes en la Universidad Nacional 

de Río Cuarto, de acuerdo a lo establecido en el Art. 14º”. Por lo que se propone y aprueba 

darles de baja en la afiliación y, por tanto, en el código 917. 

 



11) Analía Daniele informa que, ante el cierre de algunos talleres, se hace necesario repensar la 

lógica de funcionamiento de los mismos. Se informa sobre el cierre del taller de Meditación 

y el de Ensamble coral. Se aprueba el aumento del costo del taller de yoga a $5.500. 

 

12) Se habla sobre las numerosas tareas que implican la labor de la Comisión Directiva y se 

propone investigar si se pudiera tener una licencia gremial más para el sindicato, a los fines 

que al menos dos compañeres puedan acceder a la misma -o 4 a media licencia- en virtud 

de lo que garantiza el artículo 48 de la Ley de Asociaciones Sindicales. 

 

13) Ante un pedido de reconocimiento de antigüedad en los honorarios del Dr. Novo que presta 

distintos servicios al gremio, se evalúa aumentar sus honorarios. Se aprueba proponerle 

pagar honorarios por un total equivalente a un cargo de Profesor Titular Semi sin 

antigüedad. 

 

14) Habiendo sido tratado el tema en numerosas oportunidades por miembres de la Comisión 

Directiva, se evalúa seriamente discontinuar la prestación que realiza Esteban Viu, puesto 

que no cumplimenta con todas las tareas que se habían acordado. Es importante señalar 

que este ha sido un tema recurrente en reuniones y que, por la dinámica propia del trabajo, 

se ha ido posponiendo hablar con Esteban y explicarle. Para el reemplazo, se piensa en 

poder tener entrevistas con posibles candidates a partir de lo que podamos avanzar en 

diálogo con docentes y afiliados de confianza de la carrera de Comunicación. 

 

15) Se propone diseñar un Trayecto de Formación Sindical, con dinero disponible de cursos 

financiados por SPU que no pueden realizarse. Se piensa que quizás Analía Daniele, Elina 

Reinoso, Valentina Corradi -quienes han accedido a formaciones recientemente y/o 

participado de instancias intersindicales, más otres compañeres que se sumen, podrían 

estar armando la propuesta. 

 

16) Sobre los preparativos para la Fiesta fin de año, se acuerda que Alejandro y Ernesto 

organicen la Comisión de Fiesta, tema premios y labor delegades. También se acordó que 

Analía Emiliozzi y Emilio avancen en propuesta de show con Mía Salas. 

 

17) Se recuerda que el gazebo de la asociación se está descosiendo y hay que hacerlo coser. 

Queda pendiente que Laura y Paola averigüen quién puede hacer este trabajo. 

 

 

Siendo las 16:00 hs y no habiendo otros temas por tratar, se da por concluida la reunión. 

 


